
Verbale n. 6 CDI  straordinario del 04/01/2021 A. S. 2020/2021 

 Il giorno 04/01/2021 alle ore 10:25 si riunisce in seduta straordinaria, come da convocazione Prot. N. 
4161/II.1 del 31/12/2020, in modalità a distanza su piattaforma G-Suite, il Consiglio di istituto del Liceo 
Scientifico Statale Ignazio Vian per discutere il seguente odg: 

 1. Approvazione verbali sedute precedenti del 1 dicembre e 4 dicembre 

 2. Rimodulazione dell’unità oraria. 

 Risultano presenti: 

 • il DS, prof. Danilo VICCA; 

 • la Presidente del CDI, sig.ra Luigia DE MICHELE;  

• per la componente genitori: Elisabetta MONGARDINI, Francesca PARISI PRESICCE;  

• per la componente docenti: prof. Mauro BERNONI, prof. ssa Cristina CAROSI, prof. Mario CENTOLA, prof. 
ssa Giusy DI SANTO, prof. Francesco GASBARRI, prof. ssa Roberta LEONI (accede alla riunione alle ore 10:38 
per difficoltà di connessione), prof. ssa Manuela MANFRE’, prof. Simone SALITURO; 

 • per la componente studenti: Francesca Chiara GIAMPAOLI, Simone SAVASTA, Mattia CARROCCI, Matheo 
MARGINEAN; 

 • per la componente ATA: Gemma CICCIOLI.  

Risultano assenti: • per la componente genitori: Loris PIETRELLI • per la componente ATA: Cinzia VAIRANO  

Presiede la seduta la presidente del CDI, sig.ra Luigia DE MICHELE, svolge la mansione di segretaria la prof. 
ssa Giusy DI SANTO.  

Constatata la presenza del numero legale, la presidente dichiara aperta la seduta. 

 Dalla discussione di ciascun punto all’ordine del giorno emerge quanto segue:  

1. Approvazione verbali delle sedute precedenti del 1 dicembre e del 4 dicembre  

----- omissis----- 

Il verbale n. 4 del 1 dicembre 2020 risulta approvato a MAGGIORANZA con 1 (uno) VOTO CONTRARIO.  

Si passa quindi all’approvazione del verbale n. 5 del 4 dicembre 2020, che viene approvato senza 
modifiche e a MAGGIORANZA, con 2 (due) ASTENUTI.  

2. Rimodulazione dell’unità oraria  

Il DS riferisce ai consiglieri come, alla luce delle ultime disposizioni, la ripresa della didattica in presenza, 
a partire presumibilmente e fino a diversa comunicazione dal 7 gennaio, avverrà su un orario 
complessivo di 8 ore, distribuito su due fasce orarie e con una presenza a scuola del 50% degli studenti. 
Gli studenti frequenteranno le lezioni per 5 giorni pur essendo l’orario scolastico articolato su 6 giorni, 
garantendo un giorno di riposo oltre alla domenica. Le due fasce orarie prevedono un ingresso a scuola 
alle ore 8:00 per il 40% degli studenti e un ingresso alle 10:00 per il restante 60%. Le istituzioni 



scolastiche sono in attesa di indicazioni da parte della Prefettura circa la possibilità di una eventuale 
inversione delle percentuali, secondo quanto richiesto. Questa nuova struttura della giornata scolastica 
comporterebbe un termine delle attività didattiche alle ore 16:00. Il DS comunica che il Collegio Docenti 
ha appena approvato, per quanto di propria competenza (art. 4 e 5 DPR 275/99), una riduzione a 50 
minuti delle unità orarie dalla terza alla sesta ora di lezione. Il Consiglio di Istituto è quindi chiamato ad 
esprimersi per deliberare, in ottemperanza alla CM 243/79, per la riduzione delle ultime due ore 
(settima e ottava) senza obbligo di recupero per “causa di forza maggiore o pendolarismo”. Il DS precisa 
che il diritto allo studio verrebbe in tal modo garantito, con un recupero di 3 ore settimanali per mezzo 
di attività didattiche in modalità asincrona da svolgere nella giornata in cui gli studenti resteranno a 
casa. L’orario è stato costruito in modo per quanto possibile equo ed equilibrato, tale da garantire il 
diritto soggettivo di svolgere la percentuale prevista di didattica in presenza, con un medesimo numero 
di entrate alle 8:00, alle 10:00 e di frequenza di sabato per tutti gli studenti.  

------omissis---------- 

Al termine delle riflessioni riportate la presidente invita il Consiglio a deliberare sulla riduzione a 50 
minuti delle ultime due ore di lezione. La delibera viene ratificata come la n. 47: Il Consiglio di Istituto 
delibera A MAGGIORANZA la rimodulazione oraria proposta con 1 (uno) voto CONTRARIO e 5 (cinque) 
ASTENUTI. 

3. Varie ed eventuali  

Terminata la votazione ed esauriti i punti all’ordine del giorno, il DS informa i consiglieri circa 
l’accoglimento da parte dell’USP della richiesta di una sezione di Liceo Linguistico, con lo Spagnolo 
come terza Lingua, per la sede di Anguillara. Per la formazione della classe saranno presi in 
considerazione gli stessi criteri già vigenti, con particolare considerazione del criterio di vicinitorietà.  

------- omissis-------- 

Alle ore 11:40, esauriti i punti all’ordine del giorno e non emergendo ulteriori argomenti di discussione, 
la presidente dichiara chiusa la riunione. 

 La segretaria Giusy Di Santo      La Presidente  Luigia de Michele 


